



VIDA EN CRISTO

INFORMATIVO PARROQUIA "SAN SEBASTIÁN" - PANGUIPULLI

MARZO DE 2022 • NÚMERO 01 •

Cuaresma, tiempo favorable...



Los días de Cuaresma tienen como finalidad prepararnos debidamente para la celebración del Triduo Pascual, que son los misterios de la Pasión, Muerte y Resurrección del Señor. Por este motivo, este tiempo de gracia, nos invita a renovar nuestra esperanza en el triunfo del Señor, sabiendo que también nosotros estamos llamados a morir con Cristo, para resucitar con Él.

"Este es el tiempo favorable, éste el día de salvación" (2 Cor 6,12), nos recuerda San Pablo, aprovechemos la cuaresma para revisar nuestra vida y confrontarla con el evangelio, acogiendo con generosidad el llamado a la conversión que nos hace el Señor (cf. Mc 1, 15), es decir, a una vida más plena, libre, y empapada de amor verdadero, ese mismo amor que Jesús nos muestra en la Cruz.

Intensifiquemos nuestra oración, y de este modo unámonos más a Dios; que la limosna nos motive a salir en auxilio de nuestro prójimo, para cargar su cruz; que el ayuno y la abstinencia sean instrumentos, para perfeccionar nuestra vida, apartándonos de todo aquello que no nos deja ser auténticos discípulos de Jesús.

Inicio catequesis Primera Comunión segundo año



El miércoles 16 de marzo, con una celebración eucarística los niños de segundo año de Primera Comunión, junto a sus padres y catequistas retomaron su formación de iniciación a la vida eucarística.

Fue una instancia de gran alegría volver encontrarse, para muchos por primera vez en forma presencial, oportunidad donde todos renovaron su compromiso de profundizar su amor a Cristo en la celebración eucarística.

Animadores campesinos inician sus actividades



Con mucha alegría, el viernes 18 de marzo, los Animadores de las comunidades rurales se dieron cita en la sede de nuestra parroquia, para celebrar su primer encuentro en este nuevo año pastoral.

Junto al padre Juan Catrilef, los Animadores reflexionaron en torno a la Cuaresma, donde profundizaron su fe en torno a la Palabra de Dios, y compartieron hermosos testimonios personales de su servicio a la Iglesia. El encuentro concluyó con la celebración de la Santa Misa en nuestro Templo parroquial.

Bienvenida hermana Brígida



Damos la cordial bienvenida a Sor Brígida Rodríguez Valdés, religiosa de las Hermanas del Sagrado Corazón de Jesús de Purulón, quien ha sido destinada a Melefquén.

Sor Brígida se encontraba sirviendo en los últimos años en la comunidad de Liqueñe, ha servido además en Valdivia, Santiago, Lanco y 15 años en Perú.

La comunidad de Melefquén ha recibido con mucha alegría a sor Brígida, invitándola a sentirse en casa, asegurándole el cariño y las oraciones.

Inscríbete en la catequesis de confirmación



Invitamos a los jóvenes de nuestra parroquia, desde los 13 años en adelante, a iniciar su preparación para recibir el sacramento de la confirmación.

Las inscripciones se pueden realizar en nuestra oficina parroquial, o bien, de modo online pinchando [AQUÍ](#).

El primer encuentro será el lunes 18 de abril, a las 19.00 hrs., en nuestro Templo parroquial



EL MUNDO DE LA EDUCACIÓN INICIA SUS ACTIVIDADES EN NOMBRE DE DIOS

El Plan Pastoral de nuestra parroquia nos invita asumir al mundo de la educación, dentro de la misión evangelizadora, haciendo eco de la tradición misionera que ha caracterizado a nuestra diócesis en este aspecto.

Debemos estar consientes que el Evangelio de Cristo humaniza la educación, fortaleciéndola de valores y principios que enriquecen al ser humano, especialmente a los niños y jóvenes.

Damos gracias por el testimonio de tantos docentes y asistentes de la educación, que cada año se esfuerzan en cumplir su rol evangelizador en las distintas

aulas de los establecimientos de nuestra comuna.

Durante el mes de marzo, algunos establecimientos educacionales han deseado iniciar sus actividades académicas, con la celebración de la Santa Misa, ocasión donde se elevó la acción de gracias a Dios por la oportunidad de encontrarse, después de dos años de restricción sanitaria, y encomendarse a Dios por este nuevo año.

Los colegios donde se celebró la Santa Misa fueron: Padre Berger de Melequén, Francisco de Asís de Neltume, escuela Pelehue de Huerquehue.

Primer año de Primera Comunión



El jueves 31 de marzo fue el día en que se dio inicio al Primer Año de Primera Comunión.

Un número importante de niños y niñas, llegaron hasta el templo parroquial de Panguipulli acompañados de sus padres, fue la oportunidad para iniciar esta importante instancia de formación, frente al Altar del Señor, el mismo lugar donde después de un tiempo prudente de formación, estos niños recibirán por primera vez a Jesús Sacramentado.

Les deseamos un bendito tiempo de catequesis, que sea una oportunidad para crecer en el amor a Cristo Eucaristía.

Las inscripciones siguen abiertas hasta Semana Santa.

Te invitamos a programar tu aporte del **1%** o donación a tu parroquia, transfiriendo a:

Parroquia Panguipulli
RUT N° 81.732.515-7
Cuenta Cte. Banco Santander
Número: 67095006
Asunto : Pago 1% o donación
E mail : sansebastian.parroquia@gmail.com

TÚ LE DAS VIDA A TU PARROQUIA Y A TU IGLESIA



#YOMEQUEDOENCASA





Consagración de Ucrania y Rusia al Corazón Inmaculado de la Virgen María

Nuestra parroquia acogió el llamado del Santo Padre, el 25 de marzo pasado, a orar por la consagración de toda la humanidad al corazón de la Virgen, especialmente por Ucrania y Rusia.

Varios fieles participaron de la Adoración al Santísimo, de la Santa Misa y del rezo del *Via Crucis*, oportunidad en la cual se imploró por la paz y la conversión de los hombres.

El Santo Padre Francisco, desde la basilica vaticana nos exhortó diciendo:

"Nosotros solos no logramos resolver las contradicciones de la historia, y ni siquiera las de nuestro corazón. Necesitamos la fuerza sabia y apacible de Dios, que es el Espíritu Santo. Necesitamos el Espíritu de amor que disuelve el odio, apaga el rencor, extingue la avidez y nos despierta de la indiferencia..."

"Sin amor no podemos ofrecer nada al mundo, de ahí la importancia de cambiar primero nuestros corazones si verdaderamente queremos cambiar lo demás."

“La Madre de Dios, después de haber pronunciado el sí, afrontó un largo y tortuoso viaje hacia una región montañosa para visitar a su prima encinta (cf. Lc 1,39). Que Ella tome hoy nuestro camino en sus manos; que lo guíe, a través de los senderos escarpados y fatigosos de la fraternidad y el diálogo, por el camino de la paz”



Dios le bendiga Sor Silvana

El pasado viernes 04 de marzo de 2022, la escuela Francisco de Asís de Neltume despidió oficialmente como Directora a nuestra querida Hermana Silvana Sepúlveda.

Para la comunidad educativa de Neltume, fue el momento propicio para agradecer a Sor Silvana su abnegado servicio durante 17 años, no sólo como educadora, sino también como gran evangelizadora.

Sor Silvana también ha destacado por su compromiso con la vida espiritual de la localidad de Neltume, teniendo una particular preocupación por la pastoral de la comunidad, especialmente en la vida litúrgica, la catequesis y la visita a los enfermos, tareas que seguirá realizando en compañía de Sor Marcela y de toda la comunidad de Neltume.

Agradecemos a Dios la vocación y vida de Sor Silvana.

Bendición Capilla de Calafquén



El próximo sábado 23 de abril, a las 12.00 hrs., nuestro obispo, monseñor Francisco Javier Stegmeier bendicirá la Capilla "Nuestra Señora de la Candelaria" de Calafquén.

Será la ocasión propicia para dar gracias a Dios por la fe de nuestros hermanos que viven en ese sector de nuestra parroquia, y que por tantos años, junto a las hermanas franciscanas del Sagrado Corazón de Jesús, mantienen firme su amor a Jesucristo, a la Virgen y a la Iglesia.

Nuestra oración será elevada también por todas las personas que hicieron posible construir nuevamente esta casa de oración, que sin duda volverá a ser lugar de encuentro para la comunidad.



90.3  **RADIO SAN SEBASTIÁN**
LA RADIO DE LA IGLESIA CATÓLICA EN PANGUIPULLI

ALCANCÍA DIGITAL APORTA AQUÍ:

Por medio de Transferencia a nuestra cuenta corriente

Titular	Parroquia Panguipulli
Banco	Santander
Número	67095006
RUT	81.732.515-7
Email	sansebastian.parroquia@gmail.com
Asunto	Cuaresma de Fraternidad